

Gott rettet Lot und dessen Familie

von Br. Thomas Gebhardt

1.Mose 19:16

Als er aber noch zögerte, ergriffen die Männer ihn und seine Frau und seine beiden Töchter bei der Hand, weil der HERR ihn verschonen wollte; und sie führten ihn hinaus und ließen ihn draußen vor der Stadt.

Die ist eine bewegende Geschichte, weil wir hier die wunderbare, alles übersteigende Liebe Gottes erkennen können. Es ist eine sehr besondere Liebe zu einer sehr besonderen Familie. Eigentlich war Lot immer nur so mitgegangen. Eigentlich hatte Lot sich das Leben oft selbst schwer gemacht. Seine gerechte Seele litt bei all den Dingen, die geschahen. Aber immer war es Lot selbst, der immer wieder über die Fallstricke des Teufels stolperte. Aber bei all den Fehlern, die Lot tat, gab es immer Menschen, die für Lot da waren. Da war Abraham und dieser Mann Gottes handelte mit Gott, damit Lot gerettet würde.

Nun, vielleicht findet sich der Eine oder Andere unter uns in dem Lot wieder. Vielleicht erkennt der Eine oder Andere die besondere Gnade, die Gott hat, um zu retten, obwohl wir manchmal zögern. Gott sendet diesen Lot einige SEINER Armee und diese ergreifen diesen zögernden Lot und diese zögernde Familie, um sie von dem Ort des Verderbens wegzuziehen, weil Gott sie in Seiner Gnade verschonen wollte. Sehen Sie, gerade hier erkennen wir, wie gut Gott ist. Gott führt Lot und dessen Familie heraus aus der sündhaften Stadt, heraus aus der verdorbenen Gegend, hinweg von den Sündern, denen nicht mehr zu helfen war. Gott wollte diese Familie in Sicherheit bringen. Meine lieben Leser, ich weiß, dass Gott auch Sie in Sicherheit bringen möchte.

Aber wir müssen auch noch etwas anderes betrachten. In der Stadt waren alle irgendwie versorgt. Die Mädchen Lots hatten ihre Freunde. Lot und die ganze Familie hatten immer irgendwie Unterhaltung. Ja selbst Lot saß ab und zu mit im Tor, um sich über so einige Dinge auszutauschen.

Nun aber wurden sie durch Gottes Hilfe, kurz bevor diese Städte untergingen, gerettet. Die Boten Gottes rissen sie im letzten Moment aus dieser sündhaften Gegend. So hat Gott auch die Macht Sie zu erretten, bevor die Gefahr besteht, dass alles zusammenbricht, was Sie einst so liebten. Die Folge war Einsamkeit mit Gott. Keine Freunde, keine Partner für die Töchter Lots und auch der Verlust seiner Frau.

Wenn wir aber die Verluste Lots betrachten, dann müssen wir noch viel mehr den Gewinn Lots betrachten. Er wurde gerettet, während alles andere unterging und wurde "Gerechter" genannt. Genau dies sollen auch Sie erleben - gerettet aus dem Verderben und gerecht gemacht!

Gott segne Sie und ER ist bei Ihnen. Ihr Thomas Gebhardt